



Am 24. Mai 2011 hat unsere Gruppe die Jahreshauptversammlung mit Elternabend und Sommerlagerinfo abgehalten. Obmann Werner konnte zahlreiche Gäste sowie Eltern- und Gruppenrat begrüßen. Außerdem wurde von der Versammlung Robert Fröwis als neuer Kassier bestellt, der die langjährige Kassierin Simone Amann (wegen Babypause) ablöste.

In ihrem Bericht wiesen Obmann Werner und die GruppenleiterInnen Patricia und Tobias dann vor allem auf die zahlreichen Aktivitäten hin und den enormen Zeiteinsatz, den z.B. einE PfadfinderleiterIn alljährlich investiert.

Besonderer Dank galt deshalb vor allem den zahlreichen LeiterInnen und allen helfenden Händen sowie der Gemeinde, die der Gruppe z.B. mit der Unterstützung der Altpapiersammlung finanziell den "Rücken frei hält". Auch Bürgermeister Georg Fröwis ließ es sich dann nicht nehmen, zum Schluss des offiziellen Teils der Pfadfindergruppe für ihr unermüdliches Engagement zu danken und strich heraus, dass ehrenamtliche Tätigkeiten einfach unverzichtbar und vor allem unbezahlbar für unsere Gesellschaft sind.

Absoluter Höhepunkt zum Schluss war dann die Ehrung von 5 hochverdienten Mitgliedern der Gruppe. Sie wurden mit dem silbernen Ehrenzeichen der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs ausgezeichnet. Es waren dies: Ingrid Troy, Daniela Kaufmann, Christine Fetz, Florian Dünser und Cecilia Bischofberger. Ihnen wurde besonderer Dank für ihr bereits über 15jähriges Engagement für die Pfadfinder ausgesprochen.

Dank gilt auch unseren CaEx, die alles für die Versammlung vorbereitet haben.

[Fotogalerie](#)